



### **A la Comunidad del CCH Vallejo**

El día de hoy a las 18:00 hrs. un grupo de alrededor de 70 jóvenes decidieron tomar de forma arbitraria y unilateral las instalaciones del plantel, desalojando de forma intransigente y con violencia verbal al personal que se encontraba en el interior.

Por ello, el día de hoy no fue posible realizar la revisión y reparación de la subestación eléctrica y continuar con las actividades presenciales.

La dirección de este plantel siempre ha estado abierta al diálogo, por lo cual se les solicitó en reiteradas ocasiones la entrega de un pliego petitorio para conocer sus demandas, mismas que nunca fueron entregadas.

Hacemos un llamado a los ocupantes de las instalaciones a devolverlas inmediatamente y a no vandalizar, ni dañar el patrimonio de todas y todos los Universitarios.

A las profesoras y profesores les pedimos continuar con sus actividades académicas en línea.

**POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU**

Ciudad de México, 25 de octubre de 2023

**CCH VALLEJO**